
Editorial

Para las mujeres en lucha este mes no es el mes de las madres sino el mes de la salud. El 28 de mayo se celebra el Día Internacional de la Salud de las Mujeres con diversos actos, para crear conciencia del derecho que todas tenemos a tener acceso a servicios médicos de óptima calidad e información que nos ayude a prevenir las enfermedades.

En la Ciudad de México va a tener lugar un Tribunal donde se denunciarán los crímenes que se cometen en contra de nuestra salud reproductiva, que aunque no es la única área en que se viola nuestro derecho a la salud, si es la de mayor importancia y la más específica.

Es importante que las mujeres demandemos el cumplimiento de los acuerdos internacionales firmados en las conferencias de Naciones Unidas para que tengamos la garantía de que todas tendremos acceso a la salud.

También es importante que todas estemos conscientes de que nuestra salud es tan importante como la de nuestro compañero o la de nuestras(os) hijas(os).

Por educación, por la tradición patriarcal que nos coloca en situación subordinada, todavía muchas mujeres dan prioridad a la salud de sus familiares por encima de la propia. Padecen en silencio las molestias hasta que estas se convierten en dolores insoportables; descuidan su alimentación; posponen el indispensable papanicolau. En fin, se exponen a la muerte porque les falta tiempo, a veces dinero, para cuidar de su cuerpo.

Las que si cuidamos nuestra salud debemos obligarnos a convencer a las demás de que también lo hagan. Uno de los mensajes del feminismo es: tu cuerpo es tuyo y es precioso. Cuídalo. 